

Ortsbeirat Mackenzell

PROTOKOLL

der Ortsbeiratssitzung vom 12.03.2018

Beginn: 20:06 Uhr

Ende: 21:50 Uhr

Teilnehmer:

Ortsbeirat:

Annette Trapp (Ortsvorsteherin)

Katja Hartung-Jesensky

Daniel Trapp

Christoph Hahn

Gerhard Kohl

Sabine Trapp

Marie-Luise Kling

Stadtverordnete:

Hermann Quell

Berthold Quell

Entschuldigt:

Georg Durstewitz

Andreas Trapp

Tagesordnung:

Es wird festgestellt, dass die Einladung vom 01.03.2018 ordnungsgemäß versendet worden ist.

Es bestehen keinerlei Einwände zum letzten Protokoll.

Dieses und die letzten Protokolle werden auf www.mackenzell.de veröffentlicht.

TOP 1: Begrüßung

Die Ortsvorsteherin Annette Trapp begrüßt die anwesenden Mitglieder des Ortsbeirates zur Ortsbeiratssitzung.

TOP 2: Gestaltung Spielplatz im Park

Die Ortsvorsteherin informiert über einen Termin mit den Vertretern der Stadt Hünfeld. Für die Erneuerung des Spielplatzes stehen ca. 70.000,-€ zur Verfügung.

- Folgende Spielgeräte bleiben erhalten oder werden erneuert:
 - Reifenschaukel (Sechseck)
 - Karussell
 - Tischtennisplatte
 - Reckstangen
 - Spielhäuschen für Kleinkinder

Der Ortsbeirat begrüßt die Instandsetzung der genannten Spielmöglichkeiten

- Zusätzliche Spielmöglichkeiten sollen neu angeschafft werden:
 - Nestschaukel
 - Seilbahn

Hier spricht sich der Ortsbeirat dafür aus.

- Spielanlage „Struth“ (großes Spielhaus mit Klettermöglichkeiten)

Hier spricht sich der Ortsbeirat für eine offene Variante (Hängebrücke o. Balken) und gegen die Variante mit geschlossenem Rohr aus.

Als Fallschutz rund um diese Anlage soll Sand zum Einsatz kommen.

- weitere Kleinspielgeräte

Hier spricht sich der Ortsbeirat aus Kostengründen dagegen aus

- Trampolin mit Fallschutzmatten

Hier spricht sich der Ortsbeirat ausdrücklich dafür aus, da auch eine Umfrage durch den Förderverein der Grundschule in den Klassen 1-4 eine breite Zustimmung ergab.

Des Weiteren gab die Ortsvorsteherin bekannt, dass keine Einzäunung des gesamten Geländes geplant ist und evtl. mit Hecken gearbeitet werden soll.

Über einen kleinen Hügel für BMX- Fahrer wird noch beraten.

Einen zusätzlichen Tisch wird es vorerst nicht geben. Sollte sich ein Spender finden, kann die Ortsgemeinschaft diesen natürlich selbst unter den zu beachtenden Sicherheitsaspekten aufstellen.

TOP 3: Informationen der Ortsvorsteherin

Die Ortsvorsteherin informiert darüber, dass der Bildstock an der Nüster Straße für das Restaurierungsprogramm 2019 vorgesehen ist. Der Platz wird erst bei der nächsten Straßenerneuerung berücksichtigt.

Die Ortsvorsteherin informiert, dass die Frage einer behindertengerechten Toilette im Kombigebäude zuerst noch mit den nutzenden Vereinen und der Stadt Hünfeld geklärt werden soll.

Die Ortsvorsteherin informiert, dass der Wegweiser an der Brücke über die Nüst (Nüsttalradweg) voraussichtlich noch durch restliche Silek- Mittel verwirklicht werden soll.

Die Ortsvorsteherin informiert, dass eine Ermittlung des Schadens an der Treppe zum Gesangsvereinsraum noch aussteht.

TOP 4: Osterputzaktion:

Die Ortsvorsteherin berichtet über die Aktion und würde sich über viele Gruppen und Vereine freuen, die an der Aktion teilnehmen. Die Schreiben der Stadt Hünfeld sind an alle Vereine versendet worden.

TOP5: Anfragen und Anträge

Der Ortsbeirat beantragt eine Überprüfung der Verkehrssicherheit des Nüsttalradwegs zwischen Mackenzell und Nüst im Bereich der beiden 90 Grad-Kurven, da sich dort vermehrt Stürze oder beinahe Stürze ereigneten. Besteht die Möglichkeit dort eine breitere Teerfläche herzustellen?

Der Ortsbeirat fragt an, ob die Möglichkeit besteht, die „Hundebeutel“ von Plastik auf kompostierbares Material umzustellen. Grund dafür ist, dass in der winterlichen Jahreszeit viele weggeworfene Beutel zu Tage kommen, die in den Hecken hängen und nicht verrotten werden.

Der Ortsbeirat bittet nach Ostern im Bereich der Schule die elektrische Hinweistafel (Achtung) für zu schnelles Fahren aufzuhängen, um die Autofahrer auf den Gefahrenbereich Schule/ Kindergarten aufmerksam zu machen.

Das Kochgässchen befindet sich nach dem Winter in einem schlechten Zustand und der Ortsbeirat beantragt Unterhaltungsmaßnahmen. Es müsste die Wasserrinnen Instandgesetzt und Löcher geflickt werden. Evtl. könnte den gesamten Weg auch einmal ein Bagger abziehen und einebnen.

TOP6: Verschiedenes

Die Ortsvorsteherin berichtet, dass der Spielplatz Margarethenweg abgebaut ist und dass in absehbarer Zeit nichts Neues dort entstehen kann. Sollten Privatpersonen den Platz nutzen wollen, können diese gerne den Kontakt zur Ortsvorsteherin suchen.

Der Ortsbeirat berät über die Bepflanzung des Verbindungsweges Im Waitzfeld/Buchenweg:

- Es wird sich für eine leicht zu pflegende Heckenbepflanzung in Richtung Firma Petersen ausgesprochen
- Als Einfassung des Weges könnte eine gemischte Gestaltung mit Steinen, Büschen, Bodendecker, Hortensien und Fliederbüschen in Betracht gezogen werden.

Der Ortsbeirat übernimmt ab April die Pflege (gießen, etc.) der Pflanzkübel am Johannesplatz.

Dem Ortsbeirat ist aufgefallen, dass der Johannesplatz wieder vermehrt als Parkplatz benutzt wird. Der Ortsbeirat bittet, die Anwohner nochmals über das Ordnungsamt zu informieren, dass die vorhandene Kette genutzt werden muss. Besteht seitens der Ordnungsbehörde die Möglichkeit einen vorrübergehenden Hinweis zu platzieren, dass in dem gesamten Bereich Parkverbot herrscht? Dem Ortsbeirat ist bewusst, dass dies das Schild „Spielstraße“ schon beinhaltet, denkt aber, dass ein weiterer Hinweis die Autofahrer sensibilisiert.

Das Ortsbeiratsmitglied Katja Hartung- Jesensky berichtet über Schäden im Wilm-Hosenfeld Haus. Es gibt Risse einer Wand im Putzraum, welche überprüft werden müssen. Des Weiteren müssen Platten mit Rissen im Bereich des Bodens im Jugendraum austauscht werden.

Der Ortsbeirat spricht sich außerdem für einen neuen Anstrich im Jugendraum aus.

Die Ortsvorsteherin gibt nochmal bekannt, dass die Vermietung aller städtischen Räumlichkeiten nur noch ausschließlich über die Stadt Hünfeld (Frau Klüber) erfolgen muss.

Eine Begehung des Eichenwegs wird von Seiten der Stadt geplant und soll vor Ort stattfinden, um die zukünftige Bepflanzung abzustimmen.

Mackenzell, den 12.03.2018

Ortsvorsteherin:

Schriftführer:

Annette Trapp

Daniel Trapp